



Ciencias Sociales reúne a más de doscientos alumnos procedentes de todo el país

Llegados de Barcelona, Sevilla, Zaragoza, Cuenca, Andalucía... prácticamente de todo el país, más de doscientos estudiantes de Sociología, Comunicación Audiovisual, Relaciones Laborales y Recursos Humanos y Trabajo Social se dan cita en Salamanca para participar en el I Encuentro de Estudiantes de Ciencias Sociales que comenzó ayer en la Universidad de Salamanca dentro del programa "+FACULTAD". Intercambiar experiencias y defender el valor de las Ciencias Sociales es el objetivo de este encuentro que nace con el objetivo de celebrarse cada año en una universidad española. Ayer, tras la inauguración oficial con la conferencia de Fernando de Lucas y Murillo de la Cueva, catedrático de Trabajo Social, los estudiantes disfrutaron de un recorrido turístico por la ciudad. Hoy habrá dos conferencias y una sesión de trabajo.



Los estudiantes durante la conferencia inaugural. /FOTOS: GALONGAR



Los organizadores y el conferenciante Fernando de Lucas y Murillo.